



PFARRE LANGENHART | Informationen, Termine, Festlichkeiten

03/2013



„Und jedem Anfang wohnt ein Zauber inne.“

Das was Hermann Hesse so treffend ins Wort gebracht hat ist mir in den letzten Tagen immer wieder auch den Kopf gegangen. Ich habe auch fast alle Schachteln von meiner Übersiedlung aus Amstetten ausgepackt. Inzwischen bin ich auch als neuen Hauptwohnsitz in der Langenharterstr. 49 angemeldet, das Auto ist umgemeldet, neue E-Mail eingerichtet, also fast alles was man zum Leben braucht ;-).

Vielleicht rufen Sie in diesen Tagen im Pfarramt Langenhart an und ich melde mich mit „Hier Pfarramt Amstetten“. Sie haben sich natürlich nicht verwählt, sondern nur ein Zeichen, dass das Alte noch nachwirkt.

Die ersten Tage in der Pfarre sind geprägt von vielen neuen Eindrücken, vor allem aber von herzlichen Begegnungen und vielen guten Wünschen für den Anfang! Herzlichen Dank für das große Wohlwollen, dass ich hier ausgesprochen oder unausgesprochen spüren kann.

Ich freue mich Sie auch persönlich kennenzulernen und mit Ihnen ins Gespräch zu kommen. Und vor allem: mit Ihnen Glauben und Leben zu teilen. Denn ich glaube daran: Jedem Anfang wohnt ein Segen inne: Denn ich täglich neu für unsere Pfarre auch erbitte.

*Mit herzlichen Grüßen, Ihr Pfarrer
Mag. Herbert Reisinger*